
REQUERIMENTO

EMERTÍ

REQUER INFORMAÇÓES sont 0 TRANSPORTE
COLETIVO NA REGIÃO DE BONFIM PAuusrA.

“Munn nnmnmr:

Recabemus & mensagem aharxo da moradora que nas relata o
premente encontrado com o transporte pubhcu em Bunfrm Pauhsta

"Sou Ana Lurzn,mcra em Eanfrm Pau/mma uma Jd Santa
Ceci/ra

Dra/re que na cerca de um mês :: vã da transporte paa/rca da
RITMO Vinha 195 que pum ngm m) nasxo barrrn não está passando mal; ao:
dommga5

NU COMEÇO da gundam/a de COVID 19 quandu tudo e5ruvu
[echadmu vã estava correndo normalmente nº rrnm baum & agora que 05
snnpprngs [enter reabrrmm aos DOMINGOS rrâa esra' passandu maul
Nós somos/uncíonárraá da 5h0ppmg,r/ahalham05 nos dnmrngus e preusamos da
vã paisandu nºrma/mental [ssa & um absurdo'
Eu,pc/ exemulomãu tenho outra mero de nanspnrre uam lr rmbu/har .mr'rrr como
mma; ature; pgssons dn bnrrre vrrrnrro.

Peça por fava: para que a senhor nos ajude rorrr essa questão
entrandº em renmru com a rrunserp e ínterredu par nº: com 5550 questão hmm
porque se azamzczr de precisem/:s rr ao medrm num dernmgmur exemplo .

"

Dtante exposto,
REQUEREMDS, na forma mgimemal, que seja Dflcvado ao

Excelcmr'sstmc prefertn Duarte Nogueira, para que, no prazo legal, nes preste as segmntes
InÍormaçãe>

1 Par um mottve houve rmermpçãe do transporte na reg-ão?
z Dema quando estes moradores estão sem o transporte?



,
Câmara Municipal de Ribeirão Preto

3 A prefeuwz entende que & necessanc » transpovte para os moradores da
regrâo do dlsmm de Bonfim mma

4. Neste períodº o que a prefemua fez para nãº delxar este; moradores
desamparado; do transporte públlto?

II,"

Sala das sessões plªgsuembrc de 2020
1, .

,
, /MILAN/99 PESOYI

vereador- PDV


